

DATE: July 26, 2023

TO: Panasonic Ventilation Dealers / Distributors

FROM: Mike Reynolds – Business Manager, Mechanical Products

SUBJECT: IMPORTANT – Discontinuation of Ventilation Rebate Program

Effective Date: September 30, 2023

Important Announcement: Ventilation Contractor Rebate Program Discontinuation Notice

This is a notice informing all of our partners that the Ventilation Contractor Rebate Program (Ventilation Loyalty Program) will be discontinued effective September 30, 2023.

Effective immediately, we will no longer accept new user registrations for the Ventilation rebate program.

Important dates to be aware of:

- July 1, 2023 to September 30, 2023 – period for current registered users to use the program and submit claims for rebates on purchases
- July 31, 2023 - Final day to receive Q1 program (*April 1 to June 30*) claim submissions
- October 31, 2023 - final day to submit Q2 program (*July 1 to September 30*) claims
- January 31, 2024 - final day to complete all claim redemptions to re-chargeable cards - after this date, any funds unclaimed and redeemed to the cards will be lost
- February 1, 2024 - Web portal for the Ventilation program will be shut down completely

If you have any question or concerns, please feel free to contact us.

Mike Reynolds – Business Manager – Mechanical Products
Panasonic Canada inc.

DATE : Le 20 juillet 2023
À : Détaillants / Distributeurs des produits de ventilation Panasonic
DE : Mike Reynolds – Directeur commercial, Produits mécaniques
OBJET : IMPORTANT – Abandon du programme de remise sur la ventilation

Date d'entrée en vigueur : Le 30 septembre 2023

Annnonce importante : Avis d'abandon du programme de remise pour les entrepreneurs en ventilation

Ceci est un avis informant tous nos partenaires que le programme de remise pour les entrepreneurs en ventilation (Programme de fidélisation en ventilation) sera abandonné le 31 septembre 2023.

Dès à présent, nous n'accepterons plus les inscriptions de nouveaux utilisateurs au programme de remise sur la ventilation.

Dates importantes à retenir :

- Du 1^{er} juillet 2023 au 31 septembre 2023 – Période pendant laquelle les utilisateurs actuels inscrits peuvent utiliser le programme et soumettre des demandes pour des remises sur leurs achats.
- 1^{er} juillet 2023 – Dernier jour pour recevoir des soumissions sous le programme de demandes pour T1 (*du 1^{er} avril au 30 juin*).
- 31 octobre 2023 – Dernier jour pour soumettre des demandes sous le programme pour T2 (*du 1^{er} juillet au 30 septembre*).
- 31 janvier 2024 – Dernier jour pour effectuer toute demande de remises sur cartes rechargeables – après cette date, tous fonds non réclamés et transférés sur les cartes seront perdus.
- 1^{er} février 2024 – Le portail Web pour le programme sur la ventilation sera complètement fermé.

Pour toute question ou préoccupation, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Mike Reynolds – Directeur commercial, Produits mécaniques
Panasonic Canada Inc.